



# 共栄小だより

＜年度の重点＞ 「主体的に学び、共に考え、やり抜く子どもの育成」

旭川市立共栄小学校 学校通信 令和5年度 第1号 令和5年4月6日



## 新年度がスタートしました

旭川市立共栄小学校長 鎌田 昌記

長かった冬も終わり、陽気に誘われて雪解けが一気に進み、ここ共栄の地にも春が訪れたことを感じさせる頃となりました。

本日、始業式ならびに入学式の日を迎える、かわいらしい59名の1年生と4名の転校生が新たに共栄っ子に仲間入りし、全校児童314名で本年度の本校教育活動がスタートいたしました。

始業式では、進級した喜びにあふれる子どもたちの笑顔が見られ、新たなスタートへの「やる気」を感じることができ、大変嬉しく思いました。

式の中では、私から子どもたちに次の2つの話をしました。

### 1 「あいさつ1番、共栄っ子～元気に、時と場に応じて心を込めてあいさつしましょう」

家庭、学校そして地域が、「気持ちのよいあいさつで、笑顔いっぱい、幸せいっぱいになるようにしましょう

### 2 「自分から進んでいろいろなことにチャレンジしよう」

人から言われるのではなく、自分から進んでものごとに「挑戦」し、取り組んでいきましょう

ご家庭や地域におきましても、お子さんとあいさつを交わす場面を大切にしたり、チャレンジ精神を発揮できる場を設けたりするなどしていただき、家庭・地域・学校が一体となって子どもたちの健やかな成長に向け連携を図れるようご理解と御協力をお願いいたします。

また、コロナ対策につきましては「4月1日からマスクの着用については個人の判断」となりました。しかし、子どもたちの中には「マスクを外しても大丈夫かな」「マスクを外したら周りからどう思われるかな」と不安な気持ちをもつ子もいると思います。学校においては人の距離をとる、飛沫が飛びような大きな声で話したり歌ったりしないなどの制限をとりながらも、マスクの着脱について強要はしません。マスクの着脱に関わって差別やいじめにつながることがないように「目配り、気配り」をし「安心して学校生活を送れる」ように努めて参ります。

ご家庭におきましては、子どもたちの心身の健やかな成長に向け、引き続きご配慮をいただくとともに、不安なことなどがあれば学校へご連絡いただきますようお願い申し上げます。

#### 1 共栄小学校教育目標

○よく考え、工夫する人 ○思いやりがあり、助け合う人 ○体をきたえ、やりぬく人

#### 2 今年度の重点目標

○自分の考えを表現し、他者と協働して高め合う子 ○自他のよさを認め、支え合う子

○自他の健康・安全に気を付け、運動に親しむ子